

## Editorial

A partir del próximo número de *Odontología Pediátrica*, tendremos la totalidad de nuestros contenidos en una edición bilingüe, español-inglés. Con ello pretendemos relanzar nuestra revista al resto de los países en el idioma que representa la forma de expresión internacional del mundo científico.

Esperamos con ello poder extender nuestras investigaciones al conocimiento de otros países de nuestro mismo nivel científico.

La posibilidad de tener una mayor difusión, por el aumento en nuestro número de ejemplares y en países también de nuestro entorno en América, nos ayudará a aumentar nuestras posibilidades de incorporación de nuevos autores y artículos provenientes del área internacional.

En definitiva, abrimos una nueva etapa en nuestra publicación, plenos de ilusión y conscientes del gran esfuerzo que se va a implementar en la composición de los números que seguirán al actual.

Agradecemos a la Junta Directiva de la SEOP la confianza depositada en el comité editorial para llevar a cabo esta importante responsabilidad.

**P. Planells**  
*Directora de la Revista*